



新年、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします！  
今年には「甲辰(きのえたつ)」とあって、成長や開運の年とも言われている  
ようです。ぴこっとも空に昇る竜のように、さらなる成長を目指していきたく思います！

ちょこっと

## ぴこっとコラム

令和5年12月3日に大和市障害福祉課主催で開催された「障がい者差別解消法に関する講演会 片腕のギターリスト輝彦・トーク&ライブ」に行ってきました。

輝彦さんは、ギタリストとして全国ツアー中に脳出血で倒れ、右半身まひと失語症になってしまったそうです。夢を絶たれ、生きる気力も失っていた中で、それでもギターを弾きたいという想いを再び持つことができ、苦しいリハビリを重ね、「2020東京オリンピック・パラリンピック」の閉会式で素晴らしい演奏をされています。動く左手だけで弾くギターの音色に心揺さぶられてとても感動しました。

半身まひがあるとわかったときには、「もうギターは弾けない」と失意のどん底にいたそうですが、こんなに好きなギターに触りもせず、やってみてもいけないのに「できない」と思っていたことに気が付き、リハビリを重ね「できること」を活かしてどうやって大好きなギターを弾くかを考えて、くり返し練習をして再び演奏できるようになったそうです。「好きなこと」があること、「できること」に目を向けていくこと、まずはやってみて「挑戦」をすること、そうやって今はいろんな夢を叶えている、そんな素敵なお話を聞くことができました。ぴこっとでも大切にしている思いに通じるお話でした。



## 🎉12月16日にぴこっとアートフェスタを開催いたしました！

ぴこっとアートフェスタは、子どもたちの余暇の充実を目的に、自己表現、自分の好きなこと、自分の得意なことを発表する場として開催しています。そして積極的にいいところや素敵だなと思うところを探して「**ポジティブコメントをしよう！**」というグランドルールを大切にしています。

今回は、総勢90名の方が来場し、作品展示やワークショップ、ライブ、ハンドメイドショップを楽しんでいただくことができました！そしてたくさんのポジティブコメントがあふれる一日となりました！



ぴこっと  
アートフェスタ



←ワークショップもみんな真剣です！

←今回もライブは大盛況！

作品展示ではポジティブコメント→  
がたくさん集まりました！



←ハンドメイドショップもにぎわっています。



※ぴこっとアートフェスタの様子は YouTube チャンネルでも限定公開します。お楽しみに。

## 〇月1チャレンジ企画「お雑煮づくり」

2023年最後の活動は、「お雑煮づくり」でした。冬休みのお手伝いでお雑煮が作れるようになって欲しいということで企画しました。お雑煮は地域やご家庭によって味付けも入れる具材もさまざまですよ。今回は、ぴこっと風お雑煮になりました！みんな美味しく楽しく食べることができました！



### ぴこっとギャラリー

おなじみのHさん(小6)がイラストを描いてくれました！  
2024年は辰年ですね！素敵な新年のお祝いのイラストをありがとうございます！



## おめでとう!



高校2年生のJさんが、2023年10月に鹿児島で開催された「燃ゆる感動 かがしま大会」にて、陸上競技100mで3位に入賞しました！全国大会に出場するだけでもすごいのに、全国3位に！！

努力の結晶である素敵なメダルを見せてくれました！陸上が好きで、常に挑戦する姿に感動です！これからも応援しています！

### <ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真(動画もOK!)
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記3点をメール([picot01@oak.or.jp](mailto:picot01@oak.or.jp))か直接スタッフまでお知らせください。

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します！！イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでもOK！皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう！」と思って余暇を広げるきっかけになることを願っています。どしどしご応募ください！！

